

編集後記

まず初めに原稿執筆をご快諾いただきました先生方ならびに学生さんにこの場をお借りして感謝申し上げます。またご協力いただきました歯学部学務系の皆様、編集長および編集委員の先生方にも深く御礼申し上げます。歯学部ニュースには過去何度か寄稿した記憶がありますが、編集として関わらせていただく中でこの冊子が出来上がるまでに多くの方がご尽力していらっしゃることを改めて実感することができました。今後も歯学部ニュースが素晴らしい情報の発信源として活躍することを願っております。

顎顔面放射線学分野 小林 太一

この度はお忙しい中、原稿執筆にご協力いただきました先生および学生の皆様に心より感謝申し上げます。いつも歯学部ニュースを楽しみに拝読しておりましたが、今回初めて編集委員を担当させていただきました。多くの先生方や学生の皆様のご協力の元、無事に発刊することができ、貴重な経験をありがとうございます。今年からは歯学部としての活動が増えることが予想されますので、皆様のさらなるご活躍をお祈り申し上げます。

口腔保健学分野 小田島 あゆ子

歯学部ニュースは学生の頃より拝読させていただいておりましたが、今回初めて編集に携わらせていただき、多くの方のご協力のもとに発行されていることが改めてわかる良い機会となりました。原稿執筆に快くご協力いただきました皆様に感謝申し上げます。

新潟大学歯学部の活動を発信する広報誌としての役割を願い、次号以降も楽しみにしております。

小児歯科・障がい者歯科 笹川 祐輝

この度はお忙しい中、快く原稿執筆にご協力いただきました先生、学生の皆様にこの場をお借りして感謝申し上げます。令和3年度に原稿の執筆をさせていただいたことはありましたが、編集委員をこの度初めて担当させていただき、多くの方のご協力のもと発行されていることを実感いたしました。今後も歯学部ニュースが新潟大学歯学部の活発な情報発信の場となることを願っております。

う蝕学分野 外園 真規

この度、歯学部ニュース143号の編集長を務めさせていただきました。本年3月13日よりマスク着用が個人の判断となり、新型コロナウイルス感染症への感染対策に配慮しつつ、ようやく対面での懇親会なども開催できるようになってきました。143号では入学者に対する特集を組んでおり、多くの新入学生にフレッシュで、希望にあふれた記事を執筆して頂きました。また新入学生に対して、井上歯学部長、多田副院長より温かい歓迎のメッセージを頂いております。その他にも興味深い記事が多数掲載されております。原稿執筆に快くご協力いただきました先生方、職員の方々および学生さんに厚く御礼申し上げます。

歯科麻酔学分野 岸本 直隆